
Bau Atelier 

 

 

Die 1. und 2. Klässler hatten das Bau-Atelier mit Herrn Weiss ausgewählt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bei diesen Fotos sieht man, dass die Kinder Höhlen 

aus Möbeln bauen. 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

Interview mit Herr Weiss 

 

Luka: Hallo wir sind die Mythischen News. Warum leiten Sie dieses Atelier ? 

 

Herr Weiss: Ich wollte etwas machen, an dem die Kinder Freude haben, und ich hab 

mir Basteln überlegt. Habe ich nicht so gerne. Dann hab ich mir überlegt, wir könnten 

etwas bauen. So bin ich auf die Idee gekommen, dass wir ein Bau Atelier machen 

könnten. Ich habe früher im Kindergarten gearbeitet. Das, was wir heute machen, 

habe ich dort kennengelernt. 

 

 

Luka/Vasco/Nehemiah 


